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交通安全対策について（要望）

平素は、当自治会に対しまして格別なるご支援・ご高配を賜り、厚く御礼申し

上げます。

香芝市におかれましては、市民が安全で安心して暮らせるよう、日々ご努力を

頂いておりますことに敬意を表します。当自治会におきましても、住民が安全で

安心して暮らせる町づくりを目標に、自治会活動に取り組んでおります。

すみれ野地域では、中和幹線や国道への抜け道として、生活道路にも関わらず

危険な速度で通り抜ける自動車が日に日に増加しております。区画整備で新しく

道路設計されたのにも関わらず、生活道路に通過交通を誘発するような道路構造

となっていることが問題の根幹であると認識しています。

自治会では、そこに生活する住民の安全を少しでも確保するため、令和元年８

月以降、度々、速度規制・道路での安全対策等の要望をさせていただきました。

その後、市によってカーブミラー設置や路側帯による安全な歩行者空間の確保の

対策、警察による横断歩道・とまれの設置を実施していただき、改善は進んでお

ります。自治会でも電力会社の許可を得て安全幕等を設置するなど、努力を進め

ております。

ただ、速度規制や信号も無く、最近ではスマートフォンによる道路案内などで

住宅内の道路が案内される等もあり、生活道路を危険な速度でショートカット目

的で通過する自動車が増加している状態です。６０キロ近くの速度で住宅のすぐ

前を通過したり、交差点にも関わらず徐行しない故の出会い頭の事故などもあり、

いつ重大事故が起きてもおかしくない状態は続いております。

また、速度規制に関しては、4年前、住民からの強い声を受け、700名を超える

書面を付けて要望しましたが、一向に進捗が無い状況に対して、市行政並びに警

察に対する不信感・失望感を抱く声も上がっております。

住民の安全・安心の確保と重大事故発生を未然に防ぐためにも、規制面・ハー

ド面など様々なアプローチでの対策について率先して具現化を進めていただきた

く、何卒お願い申し上げます。

以上
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（１．カーブミラー）出会い頭のヒヤリハットが多発しているため。 歩道にて衝突事故が頻発しているため。
（６．区画線）歩行者が安全に移動できる空間が無いため、安全確保のため。また既設区画線が消えかけているため。
（８．ポストコーン）川中橋付近交差点で徐行せず危険な速度で右折する車両が後を絶たず、ヒヤリハット多発のため。
（９．看板等） 交差点でのヒヤリハット多発のため。

市内全域の信号のない横断歩道で車両が止まらず横断できない事象が多発しているため。
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①道路の安全対策
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葛城自動車・はるやま前
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②規制
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